

Eschweiler

Web-Präsenz aufgewertet

[24.04.2019] Die Stadt Eschweiler präsentiert sich ab sofort mit einem modernisierten Auftritt im Internet. Aufgewertet wurde die Website vor allem durch die Integration eines Bürger- sowie eines Bewerbungsportals.

Mit modernem Gesicht zeigt sich jetzt der Internet-Auftritt der nordrhein-westfälischen Stadt Eschweiler. Wie die Kommune mitteilt, bietet die Website nach der Überarbeitung nicht nur mehr Bilder und Informationen, sondern verfügt auch über eine neue Struktur. Zudem sei sie nun im responsiven Design programmiert. Inhaltlich aufgewertet wird die Internet-Präsenz laut der Stadt Eschweiler durch die Einbindung eines Online-Karriereportals. Interessenten können sich dort online um einen Ausbildungsplatz oder eine freie Stelle bei der Stadtverwaltung bewerben. Neu integriert worden sei zudem das Bürgerportal, eine Eigenentwicklung von IT-Dienstleister regio iT: Die darüber angebotenen Online-Dienstleistungen könnten den Bürgern so manchen Gang aufs Rathaus ersparen.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Eschweiler